
 

 
 

www.FDP-Koeln.de 

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln

 
An den  
Vorsitzenden des Verkehrsausschusses 
Herrn Manfred Waddey 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
 

 

Rathaus · 50667 Köln 
Fon 0221. 221-23830 
Fax 0221. 221-23833 
fdp-fraktion@stadt-koeln.de 
www.fdp-koeln.de 
 

 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 02.05.2012 

AN/0646/2012 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Verkehrsausschuss 08.05.2012 
 

Konsequenzen aus dem Interview der Westdeutschen Zeitung mit Oberbürgermeister 
Roters 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die FDP-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Verkehrsausschusses am 08.05.2012 zu setzen. 
 
In seinem Interview mit der Westdeutschen Zeitung vom 13. April 2012 machte O-
berbürgermeister Jürgen Roters zum Streit in Düsseldorf um den geplanten Abriss 
des „Tausendfüsslers“ die Aussage „Es ist immer gut, wenn man den Verkehr unter 
die Erde bekommen kann“. 
 
Im Hinblick auf diese Aussage bitte die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Inwieweit werden Oberbürgermeister und Verwaltung konsequenterweise aus 
dieser Aussage die bisher verhinderte Untertunnelung der Rheinuferstraßen-
querung durch die Nord-Süd-Stadtbahn umsetzen? 

 
2. Welche Konsequenzen und Maßnahmen leitet die Verwaltung aus dieser 

Aussage des Oberbürgermeisters für die Tieferlegung der Nord-Süd-Fahrt ab? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ulrich Breite, MdR    Christtraut Kirchmeyer, MdR 
Geschäftsführer    Verkehrspolitische Sprecherin 
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